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大
会
式
典 

↑実行委員長 千葉孝氏 

↑岩手県知事 

達増達也氏 
↑連盟理事長 

石橋大吾氏 

よ
う
こ
そ 

岩
手
県
へ
お
越
し

く
だ
さ
い
ま
し
た
。
参
加
者
の

皆
様
、
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま

し
た
！ 

六
月
十
五
日
、
タ
カ
ヤ
ア
リ
ー
ナ
に
て
大

会
式
典
が
行
わ
れ
た
。
一
番
後
ろ
の
席
か
ら

で
も
よ
く
見
え
る
大
き
な
映
像
に
映
し
出
さ

れ
、
千
葉
孝
実
行
委
員
長
を
は
じ
め
、
連
盟
理

事
長
、
岩
手
県
知
事
、
盛
岡
市
長
よ
り
ご
挨
拶

が
行
わ
れ
た
。
知
事
や
市
長
代
理
の
方
が
手

話
で
自
己
紹
介
や
歓
迎
の
言
葉
を
述
べ
た
。 

秋
田
県

越
後
谷
さ
ん(

聴) 

初
め
て
参
加
し
た
。
手

話
を
通
じ
て
他
県
の
ろ
う

者
と
た
く
さ
ん
交
流
で
き

た
。
各
県
の
手
話
を
学

べ
、
と
て
も
良
か
っ
た
。 

東
京
都

樋
口
さ
ん(

聴) 

全
国
ろ
う
あ
者
大
会

を
機
に
久
し
ぶ
り
に
友

達
に
会
い
嬉
し
か
っ

た
。
や
は
り
こ
う
い
う

集
ま
る
機
会
は
い
い
と

思
う
。

大
森
さ
ん(

ろ
う) 

全
国
ろ
う
あ
者
大
会

に
は
毎
年
参
加
し
て
き

た
が
、
岩
手
県
開
催
の

大
会
に
は
初
め
て
参
加

し
た
。

佐
川
さ
ん(

ろ
う) 

式
典
で
は
映
像
が
見

や
す
く
て
と
て
も
良
か

っ
た
。
実
行
委
員
の
み

な
さ
ん
、
優
し
く
て
ゆ

っ
た
り
と
し
て
い
て
雰

囲
気
が
良
か
っ
た
。 

［表
彰
状
・感
謝
状
贈
呈
］ 

受
賞
者
の
み
な
さ
ん 
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アトラクション

わんこそば大会 
 式典終了後、アトラクションが行われ、岩手県名物

であるわんこそば大会が開催！1２チームのうちどの

チームがどれだけ多く食べたか競い合った。１チーム

３人、合計で１番多く食べたチームが勝利。出場者み

んな一生懸命食べている姿に参観者は思わず注目し、

拍手など応援していた。優勝チームは、第 58回全国

手話通訳問題研究集会サマーフォーラム inきょうと

実行委員会！盛大な会場となった。

個
人
最
高
記
録
！

第 58回全国手話通訳問題研究集会サマーフォーラム in きょうと 

実行委員長の𠮷田航さんが個人最高の記録を出しました！ 

長野県 神代さん(ろう) 

 わんこそば大会を見て、すごく面白かった。盛り上がっていて

良かった。来年２月に長野県で全国ろうあ冬季体育大会が開

催されるので、みなさん来てください！ 

長野県 勝見さん(ろう) 

 全国手話通訳問題研究会で岩手に来たことがあるので、久

しぶりの岩手だった。あの頃と変わらない町並みだった。 

 チェックしてね！

岐阜県 吉田さん(ろう) 

初めて岩手に来た。人生初のわんこそばすごく楽しかった。おいしか

ったので、今度はお店に行って食べたい。 

岐阜県 廣田さん(ろう) 

すごく楽しかった。みなさんの応援もうれしかった。 

岐阜県 岩間さん（ろう) 初めての経験だったので、とても緊張した。

３０杯食べた。２０２５年９月１３日(土)～１５日(月祝)に岐阜県岐阜市

で第５９回全国ろうあ青年研究討論会が開催されます。みなさまのご

参加をお待ちしております！ 

静岡県藤枝市のろう夫妻 

 過去に同窓会の旅行のときに岩

手でわんこそばを食べたことがあ

る。懐かしかった。 

東家の専務・髙橋大氏の挨拶 


